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Reportaje en la explotación
cunícola de Francesc Nebot
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La explotación de Francesc Nebot se enasentra enire las más inrportantes

de la provrncia de Tarragona er: lu c^ue se refiere <i procí:rccrhr^, írrdice de

conversrón y saniríad arr:bie^rtal.

A continuación exponemos una entrevista que realizamos el

en la propia explotación, intentando descubrir las claves de su

buen funriunamicnto.

Dsylever: <Cuál es tu secreto para haher logrado esta explo-

tación habiendo comenzado desde abajo? ^Te importaría com-

partirlo con nosotros?

F. Nebot: No es un secreto, muchos cunicultores lo conocen.

Es un poco de suerte y un mucho de trabajo.

Dsylever: En lo yue respecta a la sanidad animal, ^cual crees

que es tu mayor aliado?

F. Nehot: Sin duda, la prevención.

Dsylever: Te veu mtry convencido de ello.

F. Nebor. Sí, poryue la práctica diaria te lo denwcstra. He

podido comprohar que cada medida preventiva que llevo a cabo,

me retorna en ahorro de medicamentos.

Dsylever: tA yué tipo de medidas preentivas te refieres?.

F. Nehot: A las básicas. La alimentación, yue los conejos es-

tén cómodos, las jaulas, y sobre todo, la desinfección rutinaria

de las jaulas.

Dsylever: ^Qué producto utilizas y qué tratamiento realizas?

F. Nehot: Uesde hace muchos, muchos años, estoy utilizan-

do el producto TEGO 51. Mi forma de trahajar consiste en, des-

pués de comer, pulverizar una solución de TEGO 51 al 3c% de

concentración sobre todas las jaulas de la granja. Y con ello, todo

me va perfecto.

Dsylever: <Sabes que utilizas el producto más intensamente

de como lo recomendamos nosotros, el fahricante?

F. Nebot: Sí, ya lo se. Pero de esta forma, cuando lo empecé

a utilizar, eliminé algunos problemas que en otras explotaciones

han sido muy difíciles y laboriosos de erradicar. Por este motivo

sicmpre lo utilizaré así.

Dsylever: Obviamente esta es la mejor razcín para utilizar un

producto desinfectante, pero..., ^yué otras ventajas le encuen-

tras al producto?.

F. Nebot: Otra gran ventanja que yo le veo, es que no huele

ni mancha. Te he de confesar yue en un principio dudé de su

eficacia dehido a su falta de olor, pero los resultados me demos-

traron que es un gran desinfectante.

Dsylever. Bueno, Francesc, te deseamos que las cosas te va-

yan tan hien como te han ido hasta el momentu. ^


